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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和５年６月１６日（№48） No．2403

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■前回例会の記録（６月９日）
（６月１５日現在）マイロータリー登録率 60.00 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月９日 前々回 ５月１２日

会員総数 ７８名

免除会員数（１０名中） ３名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト ５名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５5名

出 席 率 ６９．０１％

会員総数 ７７名

免除会員数(１０名中） ４名

出席会員数（オンライン含む） ４６名
メークアップ（視聴含む） ８名

欠席会員数 １１名

合 計 ６９名

修正出席率 ８１．６９％

●アランブラ宮殿の思い出
/ タレガ

●百合とひなげし
/フランク・ミルズ

●イマジン / ジョン・レノン

●城ヶ島の雨 / 梁田 貞

会長の時間

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

「ロータリー親睦活動月間」

２日（金）定例理事会：17時 2階弥生
「親睦会」：18時 2階サボイ

９日（金）誕生祝
１９日（月）「第4回第4グループ会長・幹事会」

18時ホテル日航福岡：5階志賀の間
２３日（金）クラブ協議会 18時 2階サボイ
２５日（日）福岡トライアスロン

３０日（金）「会長・幹事退任挨拶」

■次回卓話（６月２３日）予定

▲新会員をご紹介いたします。鈴木重幸会員です。ご入会おめでとうご

ざいます。▲本日のビジターは、福岡西RCの光山敬一様、ゲストは、亀

山会員のご紹介で魚住昌彦様とリ・ショウリュウ様です。本日の卓話者を

ご紹介いたします。国際ロータリー第3481地区のPDGで台北中央RC所

属の賴 志明（ライ・ジミー）様と奥様で台北牡丹RC所属のウェニー様で

す。思い起こせば2018年11月、台北中央RCの創立33周年記念式典に長

谷川会員と津上会員をご招待頂いたことがきっかけとなり、姉妹クラブが

締結されました。更に2020年2月、当クラブの創立50周年記念式典には

多数の会員の皆様とご令室様がご列席下さり、心からの祝意を頂戴いた

しました。その直後、これから本格的な交流をという時に新型コロナウイ

ルスが世界的に蔓延し、対面での交流が全くできませんでした。然し本

日、賴さんご夫妻が３年ぶりに当クラブにお越し下さいました。卓話のお

願いもご快諾頂き、更には今夜のテーブル会にもご参加頂けることとなり

本当に嬉しい限りです。心より感謝申し上げます。週報にもありますよう

に本日は、「台湾ロータリーの現況及び会員増強の目標と戦略について

」というお話を伺うことになっており、大変心待ちにしておりました。どうぞ

宜しくお願い致します。▲続いて米山記念奨学生、ソン・エイエイさんに

今月の奨学金をお渡しいたします。奨学金は、毎月14万円です。彼女は

今年の4月から来年の3月迄お預かりしている奨学生です。出身は上海

で現在、九州大学修士課程・地球社会統合科学府に在籍していらっしゃ

います。▲それでは、ポールハリスの言葉の最終回「28－②未完成だか

ら発展がある」を読みます。これを読んでいて国際ロータリーの「未来形

成委員会」のことを思い出していました。現在世界にある524の地区を全

部無くして28の地域に再編するというものです。当然524人のガバナーが

いなくなって28人のカウンシルになるわけですが、これがまさに試行錯誤

の最中なのかなと思いました。 ▲この右のページに著者である佐藤千

壽さんの跋文を載せ、次のページに彼のプロフィールを掲載しました。こ

れは「ロータリー日本100年史 100人のロータリアン」からコピーしたもの

です。右下に福岡西クラブの廣畑PDGがこの紹介文を書いたことが記さ

れています。ファイルの最終ページに「編者あとがき」として私から皆さん

への謝辞を載せております。ほぼ1年に渡り「ポール・ハリスの言葉」にお

付き合い頂き本当に有難うございました。これを今年度の会長退任のご

挨拶の第1回目といたします。第2回目のご挨拶は、6月30日に致します。

「イニシエーションスピーチ」

会員 上田真也君
（株式会社サン・ライフ営業統括部長）

「歴代会長卓話」

２０１８～２０１９年度
会長 矢頭美世子君

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 ３７，５６０円

累 計 ９８３，５６０円 達成率 ７５．７ ％

卓 話

幹事報告

・23日（金）18時より2階サボイにて、今年度最後のクラブ
協議会を開催致しますので理事・役員・各委員長は出席
下さい。委員長欠席の場合代理出席をお願い致します。
尚、当日実績の提出もお願い致します。

【親睦委員会：筒丸委員長】
・６月誕生祝

「台湾ロータリーの現状及び会員増強の
目標と戦略について」

国際ロータリー第3481地区
ライ ジミー

パストガバナー 賴 志明 様

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

新会員紹介

【鈴木重幸会員】
・麻布スリーエーコンサルティング合同会社
代表業務執行役

カウンセラー：山下美笑会員
職業分類：経営コンサルタント
所属委員会：出席委員会

【ロータリー財団委員会：畑中委員長】

【姉妹クラブ委員会：ニック・サーズ委員長】

・本日１８時より、「ル・シュバリエ」にて賴志明氏ご夫妻歓迎会
をE・Gテーブル会と併せて開催致します。
出席予定の方は宜しくお願い致します。

【米山記念奨学生:孫 盈盈さん】

・会長より6月の奨学金をお渡し致します。

2日福迫 隆君 14日 大格 淳君

【福岡トライアスロンのご案内について：畑中会員】
・６月２５日（日）開催の福岡トライアスロン２０２３ボランティア並
びにBBQ参加について締め切りが１２日（月）になっております
ので、本日再度回覧致しますご出欠を記入下さい。
尚、当日のBBQにもどうぞ参加頂きます様お願い致します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございます。
＜例会運営委員会/ 為永和博会員＞

（6月2日分）
矢頭美世子君 ロータリー研修会の濱野さんのお話、

とても良かったです。もう少し私も協力し
ていくべきと反省しました。

末秋 聡君 若僧会楽しかったです。
山下（恒）さん有難うございました。

山口武啓君 若僧会ではありがとうございました。
濱野良彦君 5月26日の「ロータリーの研修会」を担当

させて頂き有難うございます。
研修会に御参加頂いた会員の皆様、感謝
致しております。

長谷川裕一君来週6月9日例会に台湾より台北中央
ロータリ―クラブ前ガバナー賴志明さ
ん夫妻が出席し、卓話をして頂きます。

今年度目標額 １，３００，０００円

ロータリー財団にご寄付頂い
た濱野良彦会員にポール・ハ
リス・フェローのバッジをお渡
し致します。
「バッジの周囲に蒼い宝石が5
個埋め込まれているので5回
目のポールハリスフェローで
す。」

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございます。

＜例会運営委員会/ 為永和博会員＞
（６月９日分）
土井通誉君 ・５月２６日の研修会には、多数ご参加頂き有難うございました。濱野会員からは、「DEI」や

「アンコンシャス・バイアス」など、多岐に渡るご説明がありました。
村瀨会員からは、先日実施した会員満足度アンケートについて丁寧な分析結果を報告して頂
きました。清原ロータリー情報委員長、研修会のアレンジ有り難うございました。
・３０日の若僧会には、多数ご参加頂き有難うございました。雨の為に当初予定していたビア
ガーデンから会場を変更するなど、山下恒夫会員には大変お世話になりました。
・先週の親睦会とても楽しかったです。親睦委員会の皆さん、有難うございました。

松尾幸靜君 賴（ジミー）さんようこそいらっしゃいました。
長谷川裕一君 賴さんようこそ！
濱野 良彦君 賴さん夫妻のご来訪を心から歓迎致します。台湾との交流が再開することをとても嬉しく感じ

ております。
河内美香君 賴志明様、本日はご来訪頂き有難うございます。 幹事河内 謝謝（シェイシェイ）
矢頭美世子君 ライさんの卓話とても楽しみです。いつもご夫妻一緒でとてもうらやましいです。

（一人身の私にとっては夢のようです。）
鈴木重幸君 本日入会しました。よろしくお願い申し上げます。
西 洋一君 6月の誕生日おめでとうございます。

今は亡き母も6月でした。ご健康に気をつけてお身体をご自愛ください。
山下恒夫君（若僧会世話人）

5月30日（火）若僧会23名の出席でした。有難うございます。
しかし現地で追加料金200円を集めたにも関わらずお釣りがでました。どういう事？
皆さんに返金しようかとも思ったのですが、スマイルさせて頂きます。すみません！！

門岡慎治君 山下（恒）様先日の若僧会お疲れ様でした。
浦本佑衣君 若僧会お疲れ様でした。山下さん幹事で盛り上げて下さり、有難うございました。

初めての参加でしたがとても楽しかったです。
中村勇治君 山下さん、若僧会幹事有難うございました！久々の開催で、大変楽しい時間が過ごせました！

2次会のカラオケも最高でした。
11月12日の福岡マラソンボランティアの申込、追加受付中です。参加の方は、事務局まで申し
出下さい。6月末まで受け付けます。

柴田典昭君 早退します。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

大格 淳会員 「神 田 祭」 津上 賢治会員 「四 君 子」

坂本 文比古会員事 梅 文 寿 「山 帰 り」 松尾 新吾会員事 梅 松 寿 「落 人」

博多清梅会
会長 御挨拶

瓦林 潔氏の肝煎りで誕生
した博多清梅会は、「第四
十八回」を迎えることに相成
りました。本年一月に五十
年もの長きに亘りご指導を
賜ってきた清本流家元人間
国宝四世梅吉氏が逝去さ
れ、新清元流家元 清元梅
寿太夫師をお迎えしての発
表会となりました。本日は、
幕開けより驚くほど多くのお
客様がご来場下さり、ご声
援いただきました。有難うご
ざいます。40人の会員一同
日々研鑽に相務めてまいり
ますので、今後共ご支援賜
りますようお願い申し上げ
ます。


